

14 solcher Thementafeln führen wieder durch den Bienenlehrpfad.

Bild pp

Neuer Start für Bienenlehrpfad

Im letzten Jahr musste der 2,5 Kilometer lange Bienenlehrpfad in Pfäffikon geschlossen bleiben, da es betreffend des Wegrechts Differenzen gab. Unterdessen wurde der Start des Rundwegs zur Landwirtschaftlichen Schule verlegt, wo sich bisher lediglich dessen Ende befand. Sechs Sockel für die Infotafeln wurden ebenfalls verschoben. Seit diesem Frühling ist der Bienenlehrpfad wieder begehbar und eine neue Website befindet sich im Aufbau. Der Pfad ist für jedermann frei zugänglich. Deshalb weiss der Präsident des Imkervereins Höfe, Beat Bachmann, auch nicht, wie viele Leute den Weg besuchen. (red)